
    COMUNE DI CESENA 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
VERBALE N°. 5/2014 

 
QUARTIERE n. 5 - "OLTRE SAVIO" 

 
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO  

 
 Il giorno 15 OTTOBRE 2014 alle ore 20,45, presso la SEDE DI 
QUARTIERE, Via Pistoia 58  -  si è riunito a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in 2^  convocazione il 
 

Consiglio di Quartiere  
 

Presiede e verbalizza il sig. Maurizio Franchini – Presidente di Quartiere  
 
 Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri  

P BOLONGARO DONATELLA   

A CASALINI MARZIO P MAGNANI GIULIA 
P CASAMENTI ALEX P ROSSI GIANFRANCO 
A CASETTI MAURIZIO A ROVERETI ALESSIO 
P CECCARELLI MIRELLA A SENSINI SANDRO 
P FRANCHINI MAURIZIO AG SEVERI ELENA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.6 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 11 in carica, il Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta del 22 luglio scorso; 
2) Comunicazioni del presidente e coordinatori; 
3) Rinnovo autorizzazioni utilizzo locali di Quartiere: ratifica parere; 
4) Richiesta abbattimento Platanus per acerifolia in via Dismano: parere;   
5) “Comitato Utenti della Città di Cesena”: ricostituzione e nomina del rappresentante di 

Quartiere;  
6) Programma iniziative/collaborazioni a.2014: integrazioni/variazioni; 
7) Varie ed eventuali.     

^^^^^^ 
Essendo presenti in sala delegazioni di cittadini, il presidente propone di procedere concedendo loro 
la parola per esporre le loro richieste e/o segnalazioni al Consiglio di quartiere. Il Consiglio approva. 
 
A) Progetti nel Parco Ippodromo.  
Sono presenti per il WWF Cesena Ivano Togni e M.Chiara Bocchini, che illustrano l’evolversi degli 
incontri tenuti sull’area con l’Amministrazione com.le, in particolare con l’Assessore Lia Montalti. 
Presentano anche un documento (che rimane agli atti del Quartiere avente per oggetto “Utilizzo di 
prodotti fitosanitari e biocidi (pesticidi) nel territorio comunale”, redatto dal Coordinamento regionale 
“Pesticidi, No Grazie!”. 
Viene presentato dal consigliere Rossi G. il progetto “Il bosco dell’Ippodromo: un sentiero per 
riscoprirsi, un luogo per incontrarsi” predisposto dall’Associazione “SoffidiTerra” che lo ha illustrato in 
un apposito appuntamento. Il progetto (che rimane agli atti del Quartiere) è rivolto ad adolescenti di 
età compresa tra 12 e 18 anni ed ha indicativamente una durata annuale. Le attività previste possono 
in linea di massima identificarsi in: espressioni artistiche naturali, giochi di equilibrio, costruzioni di 
strutture, giochi di ruolo, studio e applicazione sui nodi, attività e giochi sensoriali, narrazione ad alta 
voce e interpretazione teatrale, momenti culturali e musicali, ecc. 
A fronte di iniziative che coinvolgono il Parco Ippodromo, il Consiglio di quartiere ribadisce che è 
opportuno prima di esprimere eventuali pareri, che tutti i progetti in cantiere o in preparazione 
vengano presentati e discussi in un tavolo di lavoro aperto a tutti i soggetti coinvolti (Assessorato, 
Verde Pubblico, Quartiere, WWF, LIPU, SoffidiTerra, Ass. Dante Alighieri) con capofila 
l’Amministrazione com.le.  
 
B) Vista la presenza di cittadini di Borgo Paglia che presentano alcune problematiche, in 
particolare legate al traffico di mezzi pesanti della Ditta Amadori, il Consiglio di quartiere delibera di 
anticipare la discussione del PGN. 78122/331-01.10.2014 previsto nella varie. I cittadini ripresentano 
la documentazione intercorsa (PGN. 20432/454- 20.03.2013 e PGN. 54085 del 11.07.2013 del 
Settore Infrastrutture e Mobilità) e segnalano un peggioramento della situazione viabilità/sicurezza 
causa passaggi a tutte le ore di grossi TIR e mezzi della Ditta Amadori, sollecitando Quartiere e 
Amministrazione a trovare soluzioni. 
Dopo intensa discussione, viene ripresentato dal sig. D.R. a nome di tutti un nuovo modulo per 
suggerimenti o reclami che sarà protocollato, con le seguenti pressanti richieste: 
b1) su Via Savio (direzione da B. Paglia verso S. Vittore) asfaltatura urgente dall’uscita E45 fino al  
sottopasso; 
b2) censimento del traffico, per avere un monitoraggio reale; 
b3) messa in sicurezza della Borgata con limite di velocità a 30 Km, con relativi assidui controlli; 
b4) installazione di autovelox per controlli velocità. 
Il Consiglio, a voti unanimi, fa proprie le istanze dei cittadini, deliberando di scrivere agli Uffici 
comunali competenti. (Segue lettera). 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato a voti unanimi il verbale del 22.07.2014. 
 



SECONDO PUNTO 
2.1 Comunicazioni del Presidente M. Franchini 
2.1.1 Via Fogazzaro Illustrazione delle comunicazioni intercorse. Ribadito dal Consiglio di quartiere 
che, per una valutazione delle richieste pervenute dai cittadini, occorre un coinvolgimento formalizzato 
con firma dei frontisti della via, non ancora pervenuto. Ripercorso l’iter della pratica. 
2.1.2 Collegio dei Presidenti  del 13 ottobre. Rendiconto dei temi trattati. 
2.1.3 Rendiconto dell’incontro del 13 agosto 2014 c on i cittadini del Comitato AIE di Tipano , in 
seguito alle esondazioni nell’area (maltempo e precipitazioni del 15 giugno e 12 luglio 2014).  
2.1.4 Presentazione delle assemblee con i cittadini in Piazza Magnani: lunedì 20 ottobre (2° incontro  
sul progetto di riqualificazione via Emilia-viale M atteotti – 1° stralcio)  e martedì 21 ottobre 
(Costituzione Consorzio strade vicinali ad uso pubb lico via  Biscia e via Sarzana).  Interverranno 
progettisti e tecnici comunali. 
2.1.5 Programma triennale LL.PP.:  argomento rinviato al prossimo Consiglio di quartiere. Inviato 
materiale a tutti i consiglieri via posta elettronica. 
2.1.6 Sistemazione e completamento pista ciclabile in via Savio . Richiesta di presentazione del 
progetto in via preliminare al Quartiere Oltre Savio. 
2.1.7 Comunicazione della nuova presidenza di Rober ta Franceschini, presidente del Quartiere  
Borello, per il Comitato Q12.  
 
2.2) Bolongaro Donatella (Commissione Scuola) e Ros si Gianfranco (Commissione sociale-
Biblioteca-Banca del Tempo). 
Tutti i progetti sono stati finanziati dal Quartiere: vedi tabella riepilogativa (con variazioni) al punto 6 
dell’odg. 
2.2.1) Illustrazione della fase operativa del progetto “3R”  che vede coinvolte 18 classi di quarta e 
quinta elementare delle Scuole Dante Alighieri, Villarco, Don Milani, in collaborazione con 
Amministrazione com.le, Ass. Genitori Dante Alighieri, Campo di Emmaus e Amici della Bici. Si apre il 
coinvolgimento anche alle materne Villarco che hanno fatto espressa richiesta. 
2.2.2) “Ci sto anch’io creativamente”:  illustrazione tempistiche e soggetti coinvolti. Partenza nel 
mese di novembre 2014 per la seconda fase. 
Sono stati individuati i percorsi con i vari enti e istituti, nello specifico come segue: 
1) Engim : inizio percorso 3 novembre 2014 (n.4 incontri, il 3, 10, 17 e 24/11/14, dalle ore 8 alle 13) 
per i ragazzi di terza media (previsto gruppo di 12/15 alunni);  secondo percorso: 1, 11, 15,18/12/14 
(per i ragazzi di seconda media, ripetenti e a forte rischio dispersione) previsto gruppo come sopra. 
2) Enaip : inizio percorso 5 novembre 2014 (4 incontri il 5, 12, 19 e 26/11/14, dalle ore 8 alle 13) per le 
ragazze di terza media e di seconda (ripetenti). 
3) Iris Versari: previsti n. 2 incontri nel settore servizi sociali (date da definire) con 5/6 ragazzi. 
2.2.3) “Cento ore per la Scuola”  
Richiesta del Preside delle scuola media Ippodromo dott. Ruscelli. La scuola media si trova a 
fronteggiare una forte difficoltà riguardo all'inserimento nelle classi di un alto numero di alunni stranieri 
e/o con disturbi dell'apprendimento e BES (bisogni educativi speciali). Questo porta a una insufficiente 
attenzione ai bisogni dei ragazzi, in quanto un insegnante non può dedicare loro un tempo in un 
contesto personalizzato, con classi che si aggirano attorno ai 25/30 alunni. Con i tagli del Ministero, le 
compresenze nelle classi sono eliminate, quindi non resta di avvalersi di aiuti esterni. Questi ragazzi, 
a causa di uno scarso apprendimento e comprensione delle consegne, si avviliscono e aumenta così 
il rischio di dispersione scolastica (conseguenze: bassa autostima, insorgere del bullismo ecc...). 
2.2.4) "Accoglienza, Integrazione Alunni Stranieri - Sostegno all'apprendimento della  lingua  

italiana"  anno scolastico 2014 - 2015 
La presenza di alunni stranieri nel Circolo Didattico Cesena 2 è un fenomeno in continua crescita, 
dovuto all'aumento di famiglie immigrate che si stabiliscono nel quartiere. L'integrazione di questi 
alunni è quindi un obiettivo prioritario che comprende tre momenti fondamentali: l'accoglienza, 
l'intervento linguistico ed una specifica attenzione alla dimensione interculturale all'interno delle varie 
discipline. 



Questo progetto si colloca nell'ottica dell'educazione interculturale e perciò considera le diverse 
culture di cui sono portatori gli alunni stranieri come risorse positive per i processi di crescita della 
società e delle persone, in una prospettiva di reciproco arricchimento. Il bambino straniero non deve 
essere quindi vissuto come un problema da delegare a qualche “figura specifica” ma deve essere 
accolto come una risorsa e come stimolo per un modo diverso di fare scuola. Nel Circolo Didattico 
Cesena 2, sono attualmente iscritti alla scuola primaria 932 alunni di cui 142 stranieri pari al 15,32% di 
23 nazionalità diverse. 
Illustrati soggetti, finalità, obiettivi e modalità organizzative presenti in un documento che rimane agli 
atti del Quartiere. 
2.2.5) L’è Nadèl 2014  
Illustrato il progetto che vedrà coinvolte le scuole del Quartiere, con appuntamento finale in piazza 
Magnani sabato 13 dicembre 2014 nel pomeriggio. 
Coinvolti oltre al Quartiere Ass. Dante Alighieri, Campo di Emmaus, Caritas Centro Ascolto San 
Vittore, San Paolo e S. Vincenzo S. Rocco. 
Proposta per l’occasione una raccolta alimentare di zucchero, olio, tonno, latte UTH, pasta, farina, 
biscotti, pannolini. La raccolta avrà inizio il 20 Novembre e terminerà il 10 dicembre 2014. I punti di 
raccolta degli alimenti verranno individuati dai vari docenti delle scuole coinvolte e comunicati agli 
alunni, e all’Ass. Genitori che provvederà periodicamente al recupero del materiale. 
Sempre sabato 13 dicembre, ai ragazzi coinvolti con il PIEDIBUS come da tradizione verrà 
consegnato il regalo di Natale, già individuato (vedi stanziamento per il progetto al punto 6 odg). 
2.2.6) Biblioteca di Quartiere : nuovo orario invernale già operativo (lunedì dalle 16 alle 18; martedì 
dalle 15 alle 17; mercoledì dalle 17 alle 19; giovedì dalle 17,30 alle 20; sabato dalle 17 alle 19); ci 
sono state gravi problematiche del computer (con prestiti a mano e rischio chiusura) che si spera 
risolvere con l’acquisto di nuovo Hw. Incontro con Assessore Castorri tenutosi il 26 settembre in 
Piazza Magnani . Partirà mercoledì 29 ottobre l’iniziativa “Oggi vi racconto una storia” , con letture e 
presentazione di libri della Biblioteca. Grazie alle collaborazioni instaurate l’iniziativa non ha costi per il 
Quartiere. Locandine e volantini già fatti per i primi tre appuntamenti mensili. 
Continua con successo anche “Se non puoi veniamo noi”  fatta direttamente dalla resp. Laura 
Brocchi. Buona la collaborazione con la Biblioteca Malatestiana per la catalogazione dei libri. Tante le 
donazioni di nuovi volumi. 
2.2.7) Banca del Tempo . Presentazione delle iniziative in corso e dell’incremento degli iscritti arrivati 
a circa 450. Assemblee mensili (prossima mercoledì 29 ottobre, ore 20,40 in Piazza Magnani) molto 
frequentate. E’ stato predisposto un video pubblicitario che ha visto coinvolti moltissimi soci della 
banca. Incontro del tavolo soci fondatori, per affrontare tematiche di gestione. 
2.2.8) Ambulatorio ANTEAS  
I dati relativi al mese di luglio/agosto/settembre: n.268 accessi con n.427 prestazioni. 
2.2.9) Incontri AFI nella Sala di Piazza Magnani.  
Come ogni anno si è concretizzata l’iniziativa della’Associazione Famiglie Italiane in collaborazione 
con il Quartiere, con l’utilizzo gratuito di Piazza Magnani nei giorni mercoledì 12 novembre, mercoledì 
19 novembre e martedì 25 novembre. Il Consiglio unanime è favorevole all’utilizzo gratuito della sala. 
2.2.10) Piedibus Oltre Savio  
Con il coordinamento dell’Ass.ne Genitori Scuola Dante Alighieri, sono ripartire con l’inizio dell’anno 
scolastico le cinque linee Piedibus del Quartiere, con tanti ragazzi e genitori volontari. Iniziativa da 
sostenere e promuovere con assiduità.  
 
TERZO PUNTO 
3.1) Richiesta dell’associazione “ARCI Ragazzi Cesena”  per l’utilizzo dei locali di via Pistoia per corsi 
di musica, a partire dal 22 settembre 2014 e fino al 30 maggio 2015; dal lunedì al sabato (SALA B: 
14,00/20,00); lunedì dalle 17,00 alle 19,00 (SALA A). Il Consiglio – a voti unanimi – è favorevole all’ 
assegnazione alle medesime condizioni dell’anno precedente. 



3.2) Richiesta del “CAI CESENA” per l’utilizzo della sala di Piazza Magnani per prove coro, dal 
01.11.2014 al 31.10.2015, tutti i lunedì dalle 21,00 alle 23,00. Il Consiglio – a voti unanimi – è 
favorevole al rinnovo della concessione alle medesime condizioni. 
3.3) Richiesta dell’associazione sportiva “Dance is Life” per l’utilizzo del piano interrato della sede di 
via Pistoia, per corsi di ballo e ginnastica,  dal 22.09.2014 al 31.05.2015; dal lunedì al venerdì dalle 15 
alle 22. Il Consiglio delibera l’assegnazione alle stesse condizione dell’anno precedente.. 
(Seguono atti di concessione). 
 
Ore 22,30 esce la cons. D. Bolongaro. Consiglieri p resenti n. 5/11. 
 
QUARTO PUNTO  
Il Consiglio, a voti unanimi, esprime parere contrario all’abbattimento dell’alberatura sita in via 
Dismano pressi civico 192.  
 
QUINTO PUNTO 
A seguito dell’insediamento della nuova Amministrazione com.le è necessario procedere alla 
ricostituzione del “Comitato” in oggetto. E’ stato istituito dal Consiglio com.le nel 2011 per effettuare il 
monitoraggio partecipato dei servizi resi dalle società delle quali fa parte il Comune. Il Comitato è 
composto dai Capigruppo consiliari, dai rappresentanti della Giunta, dal Coordinatore del Collegio dei 
Presidenti di Quartiere e dal rappresentante di ciascun Quartiere, dal rappresentante delle 
organizzazioni sindacali e di categoria , della Consulta Studentesca Universitaria e delle Associazioni 
dei consumatori.  
Il Consiglio, dopo breve discussione, propone la cons. Ceccarelli Mirella  che accetta la nomina. 
(Segue comunicazione). 
 
SESTO PUNTO 
Il Consiglio dopo attenta discussione e disamina dei progetti/iniziative in corso, delibera a voti unanimi 
le seguenti variazioni di spesa: 
- progetto “Stai al Centro” sospeso nel 2014; girare l’intero importo di Euro 500,00 al nuovo progetto 
“100 ORE PER LA SCUOLA”  (vedi punto 2.2.3 odg). Il progetto “Stai al Centro” verrà ripreso il 
prossimo anno compatibilmente con l’assegnazione. 
- destinare Euro 200,00 residui dell’iniziativa“Giovedì di luglio nei Parchi”,  per l’acquisto di un PC 
per la biblioteca di quartiere, nella voce di spesa “Cancelleria e materiale di consumo per iniziative”. Il 
capitolo di spesa diventa quindi “Acquisto PC, Cancelleria e materiale di consumo” . Verificare con 
l’Ufficio Quartieri le modalità per l’acquisto del PC. 
- destinare sempre a “Acquisto PC, Cancelleria e materiale di consumo”  Euro 287,00 ancora da 
impegnare. 
Di seguito lo specchietto della contabilità aggiornato: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



QUARTIERE OLTRE SAVIO 

FONDO ASSEGNATO  € 9.287,00 - ANNO 2014 

PROGRAMMA IMPEGNO VARIAZIONE LIQUIDAZIONE RESIDUO 

 verbale del 14.5 seduta del +/- importo  importo  
Progetto "100 ore per la 

Scuola" 500,00 15.10 500,00   500,00 
Raccolta alimentare 

(marzo 2014) 282,98    282,98 - 
"Art Festival: mostra 

giovani artisti" 200,00    200,00 - 
Acquisto PC, Cancelleria e 

materiale di consumo 217,02 
22.07 
15.10 587,00   804,02 

"3R: 
Riciclo,Riuso,Riduco" 1.000,00     1.000,00 

Progetto "cura del 
piede" con ass.Diabetici 

Cesenate 1.200,00     1.200,00 
Progetto "Ci stò anch'io 

Concreta-Mente" -1^ 
FASE 250,00    250,00 - 

Progetto "Stare 
Insieme" 500,00    500,00 - 

"L'è Nadel 2014" - 
Natale dei Piedibussini 1.000,00     1.000,00 

Giovedì di luglio nei 
Parchi 1.200,00 

22/7 
15.10 - 200,00  1.200,00 - 

Accoglienza,Integrazione 
alunni stranieri…. 1.000,00     1.000,00 

Progetto "di prossimità 
familiare" (annullata) 300,00 22/7 -     300,00   - 

Progetto "Il giardino 
delle farfalle" 500,00    500,00 - 

Progetto "Ci stò anch'io 
Concreta-Mente" -2^ 

FASE 800,00     800,00 
Quota associativa Ass.ne 

Parco naturale Fiume 
Savio 50,00     50,00 

TOTALE 9.000 + 287    2.932,98 6.354,02 

 

 
SETTIMO PUNTO 
7.01 – Lettura e presa d’atto comunicazione PGn.76463/339 - 18.09.2014 da Ufficio Verde Pubblico 
con oggetto: “Alberature abbattute nel periodo settembre 2013-Agosto 2014”. 
7.02 – Lettura e presa d’atto PGn. 69638/331 del 01.09.2014 da Settore Mobilità “Sicurezza stradale 
in via Farini”. 
7.03 – Modulo per suggerimenti e reclami PGn. 69702/454 - 01.09.2014 “Comitato di Liberazione dal 
cemento LUPA”. Il Consiglio di quartiere - a voti unanimi – esprime parere contrario all’urbanizzazione 
prevista nella via Lupa. 
(Segue lettera).  
7.04 – Modulo per suggerimenti e reclami PGn. 62452/332 - 30.07.2014 presentato dal sig. D.D. P..  
per accesso difficoltoso al civico 609 della via C.Cattaneo. Il Consiglio ne prende atto e provvede ad 
inoltrarlo all’ufficio di competenza. 
(Segue lettera). 
7.05 – Modulo per suggerimenti e reclami PGn. 73473/454 - 16.09.2014 presentato dal sig. C.G. in 
merito a condizioni di pericolo in località Settecrociari. Il Consiglio delibera di chiedere all’Ufficio 
competente di prevedere il “limite dei 30 Km/h” nella Via Settecrociari, nel tratto che attraversa la 
borgata. (Segue lettera). 



7.06 – Risposta del Servizio Tecnico di Bacino Romagna PGn. 65533/454 – 11/08/2014 in merito alla 
segnalazione della sig.ra P.A. sulla problematica sfalci lungo l’argine del fiume Savio (tratto Ponte 
Vecchio – via Po). Il Consiglio ne prende atto. 
7.07 – Risposta del Servizio Illuminazione Pubblica PGn. 67513/345-21.08.2014 “Impianto 
illuminazione pubblica di Via Empoli”. Il Consiglio ne prende atto. 
7.08 – PGn. 67019/339 - 19.08.2014 “Istanza di abbattimento pini in Via Abetone”. Il Consiglio ne 
prende atto. 
7.09 – PGn. 72705/455 -10.09.2014 “Danni causati dal maltempo a Tipano e alle AIE di Tipano”. Il 
Consiglio ne prende atto. 
7.10 – PGn. 82475/331 - 13.10.2014 “Pista ciclabile - marciapiede via Emilia Ponente altezza civ. 
1890 lato nord zona Diegaro”. Il Consiglio ne prende atto. 
7.11 – Incontro con frontisti delle vie Biscia e Sarzana previsto per martedì 21.10.2014 in merito alla 
costituzione del Consorzio per le strade vicinali ad uso pubblico. Si è reso disponibile il consigliere 
A.Casamenti per seguire la serata. 
7.12 – Scheda segnalazione di degrado n.254/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. ( PGn. 
58241/331 -  15.07.2014). Presa d’atto. 
7.13 - Scheda segnalazione n.252/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. (PGn. 58256/120 -  
15.07.2014). Presa d’atto. 
7.14 – Scheda segnalazione n.262/2014 in merito alla richiesta del sig. R.A. e Comitato Diegaro (PGn. 
58256/345 - 15.07.2014). Presa d’atto. 
7.15 – Scheda segnalazione n.290/2014 in merito alla richiesta del sig. F.M. Presa d’atto. 
7.16 – Scheda segnalazione n.255/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. (PGn. 58247/120 -  
15.07.2014). Presa d’atto. 
7.17 – Scheda segnalazione n.258/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. e Comitato Diegaro (PGn. 
58250/343 - 15.07.2014). Presa d’atto. 
7.18 – Scheda segnalazione n.253/2014 in merito alla richiesta della sig.ra S.D. e Comitato di Diegaro 
(PGn. 58244/331 - 15.07.2014). Presa d’atto. 
7.19 – Scheda segnalazione n.257/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. e Comitato di Diegaro 
(PGn. 58249/331 - 15.07.2014). Presa d’atto. 
7.20 – Scheda segnalazione n.256/2014 in merito alla richiesta del sig. F.B. e Comitato di Diegaro 
(PGn. 58248/331 -  15.07.2014). Presa d’atto. 
7.21 – Scheda segnalazione n.259/2014 in merito alla richiesta della sig.ra B.E. e Comitato di Diegaro 
(PGn. 58253/338 - 15.07.2014). Presa d’atto. 
7.22 – Scheda segnalazione n.260/2014 in merito alla richiesta della sig.ra S.D. (PGn. 58242/71 - 
15.07.2014). Presa d’atto. 
7.23 – Mail dell’Ufficio Quartieri del 29.09.2014 avente per oggetto “Elezioni tunisine nella sala di 
Piazza Magnani il 24-25-26-27 ottobre; il 21-22-23-24 novembre”. Presa d’atto. 
7.24 – Modulo per suggerimenti e reclami PGn.78124/339 - 01.10.2014 pervenuto dalla sig.ra Z.M.in 
merito dissesto marciapiede causa alberatura sita in via Bibbiena civv.380/382. Il Consiglio ne prende 
atto e provvede ad inoltrarlo all’ufficio di competenza. 
(Segue lettera). 
7.25 – Modulo per segnalazioni e reclami PGn. 78126/361 - 01.10.2014 pervenuto dal sig. B.A.. Il 
Consiglio ne prende atto e provvede ad inoltrarlo all’ufficio di competenza. 
(Segue lettera). 
7.26 – PEC del 08.10.2014 a firma dott. A.B. (amministratore Condominio Planetarium) in risposta a 
PGn.78886/332 a firma N. Borghetti avente per oggetto “Ristrutturazione della pavimentazione di via 
Fellini”. Il Consiglio ne prende atto. 
7.27 – Modulo per suggerimenti o reclami PGn. 79667/454 - 06.10.2014 presentato dalla sig.ra D.E., 
con petizione per allagamento abitazioni in via De Marchi. Il Consiglio ne prende atto e provvede ad 
inoltrarlo all’ufficio di competenza. 
(Segue lettera). 
 



7.28 – Modulo per suggerimenti e reclami presentato dal sig. B.T. in qualità di assegnatario orto in via 
Adda (problematiche segnalate da assegnatari orti di Via Adda). In particolare richiesta di cancello per 
agevolare ingresso e incontro con Resp. Orti del Quartiere dopo i lavori di sistemazione argini del 
fiume. Mettere in Agenda Quartiere un incontro degli assegnatari orti con il coord. Casetti Maurizio. 
7.29 – Su segnalazione del gruppo anziani zona Ippodromo che utilizzano in concessione gli spazi del 
Quartiere (saletta viale della Resistenza), il Consiglio - a voti unanimi – delibera di:  
- richiedere un tavolo di legno (anche smontato) da posizionare vicino all’altro presso il campo bocce. 
Il tavolo potrebbe essere montato dagli stessi anziani che utilizzano con continuità questi spazi; 
- piantumare alberi nel Parco Ippodromo, nella zona altalene vicino al chiosco piadina, ingresso Parco 
zona skate, per permettere (soprattutto d’estate) alle famiglie l’utilizzo delle altalene durante l’intera 
giornata.  
(Segue lettera). 
^^^^^^ 
MF/GR/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 23,45. 
 
Allegati: // 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 
         Il presidente verbalizzante 
                  Franchini Maurizio 


